
2025-2026 Tuition Rates - International Undergraduate Students
Taux de scolarité 2025-2026 - Étudiants internationaux de premier cycle

Description / Description Cost / Coûts
Tuition / 
Droits de scolarité

12,730.80

Society & other fees /
Frais d’associations et autres  *

410.42

Registration / Transcripts & Diploma /General Administrative Charges /
Frais administratifs généraux, d’inscription, de relevés de notes et diplômes *

417.74

Copyright Fee  /
Redevances de droits d’auteur  *

34.50

Information Technology Charges  / 
Frais de technologie de l’information *

296.70

MACES  Health & Dental Insurance  / 
Assurance maladie et dentaire de l'AEEPM **

149.00

International Health Insurance /
Assurance maladie internationale  **

1,047.00

Total Fees /
Total des droits et frais ***

15,086.16

Undergraduate Diplomas and Certificates, and Special and Visiting Students, in the School of Continuing Studies 
(Management, Engineering, Computer Science areas)

* Fees are estimated at a 3.0% increase and may change after confirmation from the Quebec government. They include administrative, and student 
society fees.
* Les frais sont attendues à une augmentation de 3,0 % et sont sous réserve de modification suite à la confirmation du gouvernement du Québec. Ils 
comprennent les frais administratifs, et les frais des sociétés étudiantes.

** Health and dental insurance are shown at the 2024-25 rates; the rates may change for 2025-26. 
** L'assurance maladie et l'assurance dentaire sont indiquées aux taux de 2024-25; les taux peuvent changer pour 2025-26.

*** As the fees, and health and dental insurance are estimates, the total is also an estimate. 
*** Les frais ici-haut et les frais d'assurance maladie et dentaire sont des estimations et par conséquent le total est également une estimation.

The tuition listed below is for international students who are admitted and enrolled as of Fall 2025.
Les frais de scolarité indiqués ci-dessous s'appliquent aux étudiants internationaux qui sont admis et inscrits à partir de 
l'automne 2025.

Students admitted to this undergraduate program in 2025-26 can expect that the tuition rate will increase on an annual 
basis. The indexation rate will be known about 9 months before the start of a Fall term. An annual increase of 3% can be 
estimated, but is dependent on the tuition set by the Quebec government.
Les étudiants admis en 2025-26 à ce programme de premier cycle peuvent s'attendre à ce que le taux de scolarité 
augmente sur une base annuelle. Le taux d'indexation sera connu environ 9 mois avant le début du trimestre d'automne. 
Une augmentation annuelle de 3 % peut être attendue, mais elle dépend des droits de scolarité fixés par le gouvernement 
du Québec.
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2025-2026 Tuition Rates - International Undergraduate Students
Taux de scolarité 2025-2026 - Étudiants internationaux de premier cycle

Description / Description Cost / Coûts
Tuition / 
Droits de scolarité

12,730.80

Society & other fees /
Frais d’associations et autres  *

410.42

Registration / Transcripts & Diploma /General Administrative Charges /
Frais administratifs généraux, d’inscription, de relevés de notes et diplômes *

417.74

Copyright Fee  /
Redevances de droits d’auteur  *

34.50

Information Technology Charges  / 
Frais de technologie de l’information *

296.70

MACES  Health & Dental Insurance  / 
Assurance maladie et dentaire de l'AEEPM **

149.00

International Health Insurance /
Assurance maladie internationale  **

1,047.00

Total Fees /
Total des droits et frais ***

15,086.16

*** As the fees, and health and dental insurance are estimates, the total is also an estimate. 
*** Les frais ici-haut et les frais d'assurance maladie et dentaire sont des estimations et par conséquent le total est également une estimation.

Undergraduate Diplomas and Certificates, and Special and Visiting Students, in the School of Continuing Studies (other 
than Management, Engineering, Computer Science areas)

The tuition listed below is for international students who are admitted and enrolled as of Fall 2025.
Les frais de scolarité indiqués ci-dessous s'appliquent aux étudiants internationaux qui sont admis et inscrits à partir de 
l'automne 2025.

Students admitted to this undergraduate program in 2025-26 can expect that the tuition rate will increase on an annual 
basis. The indexation rate will be known about 9 months before the start of a Fall term. An annual increase of 3% can be 
estimated, but is dependent on the tuition set by the Quebec government.
Les étudiants admis en 2025-26 à ce programme de premier cycle peuvent s'attendre à ce que le taux de scolarité 
augmente sur une base annuelle. Le taux d'indexation sera connu environ 9 mois avant le début du trimestre d'automne. 
Une augmentation annuelle de 3 % peut être attendue, mais elle dépend des droits de scolarité fixés par le gouvernement 
du Québec.

* Fees are estimated at a 3.0% increase and may change after confirmation from the Quebec government. They include administrative, and student 
society fees.
* Les frais sont attendues à une augmentation de 3,0 % et sont sous réserve de modification suite à la confirmation du gouvernement du Québec. Ils 
comprennent les frais administratifs, et les frais des sociétés étudiantes.

** Health and dental insurance are shown at the 2024-25 rates; the rates may change for 2025-26. 
** L'assurance maladie et l'assurance dentaire sont indiquées aux taux de 2024-25; les taux peuvent changer pour 2025-26.
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